



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 17.09.2020

1. MK-Projekt
  - a) Für 2020/2021: Aufgrund der unsicheren Ausgangssituation (Corona) werden wir kein Projekt einreichen.
2. Datenbank
  - a) *Corinna beginnt mit der Berechnung der Verbandsabgabe (Oktober).*
  - b) Corinna hat weitere wünschenswerte Features für die Datenbank auf Github vermerkt.
  - c) Corinna überarbeitet zwei Punkte des Manuals (Delete-Button und Geburtsdatum) und schickt die aktuelle Version an die Vereinsadmins aus.
    - i. Erledigt.
3. Corona
  - a) Rückzahlungen
    - i. *Bologna: noch keine Rücküberweisung erhalten.*
    - ii. Von Schweden haben wir eine Rückzahlung erhalten.
  - b) Nationalteam Trainingslager im Herbst
    - i. Für die Juniors wurde alles abgesagt.
    - ii. Allgemeine Klassen: Wir können momentan keine langfristigen Entscheidungen treffen und ein NT TL braucht eine gewisse Planungssicherheit.
      - Beschluss (einstimmig): Bis Ende Oktober sind alle Trainingslager ausgesetzt.
  - c) Richtlinien des ÖFSV: Die Richtlinien sollen an die im Zusammenhang mit der Ampel erlassenen Verordnungen angepasst werden.
  - d) Vorschlag Schurl: Michi antwortet ihm.
4. Sport Austria beim Mitglied
  - a) Der Termin am 1.9. ist sehr gut verlaufen.
5. Projektanträge 2020/2021
  - a) Gerhard schickt die Anträge aus und alle Betroffenen schauen sie sich an.
6. Mitte Oktober/Anfang November Termin bei der Bundes-Sport GmbH
  - a) Johannes (?), Nemo, Schrugli (?), Michi und Gerhard wollen hingehen. Es muss noch ein Termin gefunden werden.
7. #BeActive Tryouts
  - a) Stanislaus hat für Discgolf und Christina und Jakob haben für Ultimate ein Video eingereicht.
  - b) Gerhard hat der Sport Austria eine Rechnung gestellt und das erhaltene Honorar an die Spieler\*innen, die das Video produziert haben, überwiesen.
8. Woche der Entscheidung
  - a) Termin ist geklärt.
    - i. Nemo und Johannes sind dran und besuchen eine Informationsveranstaltung der Sport Austria.
  - b) Entscheidung für Ultimate-Bewerb: Mixed (es soll diesbezüglich auch eine Information über die Drehscheibe ausgesendet werden - Michi).



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 17.09.2020

9. EYUC U17 2021 in Hollabrunn

- a) Das TOC für die EM steht fest und muss vom Vorstand beauftragt werden das Turnier durchzuführen.
- b) Gerhard und Nemo haben nächste Woche einen Termin mit dem GF von Hollabrunn und besprechen wie es weitergehen kann (EM und Etablierung von Hollabrunn als Trainingsstützpunkt).

10. Kommende Veranstaltungen

- a) Sport Austria Jour Fixe: Corinna nimmt teil.
  - i. Corinna hat eine Mitschrift in Drive hochgeladen.
- b) Sport Austria Summit: Nemo nimmt teil.
- c) Best Practice: Grundsätzliche Bereitschaft des ÖFSV an der explorativen Studie teilzunehmen.
  - i. Gerhard gibt Bescheid. - Erledigt.

11. Zukunftsgespräche

- a) Über Online-Format nachdenken.
- b) Corinna erstellt ein Drive-Dokument (mit Ideen befüllen).

12. U24 WM 2021

- a) *Frage der Beschickung rechtzeitig klären (endgültige Entscheidung treffen sobald der Austragungsort fixiert ist)*

13. Sonstiges

- a) *Corinna konkretisiert die Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten. Erinnerung: Vertrag zur Auftragsdatenverarbeitung*
- b) [www.sospowo.at](http://www.sospowo.at): *Corinna hat alle Fragen mit Herrn Cerny geklärt und bespricht sich diesbezüglich mit Gerhard.*
- c) Umfrage EUF: Holger, Michi und Lorenz sind dran.
  - i. Erledigt.
- d) WFDF-Umfrage zum Doping: Holger füllt die Umfrage aus.
  - i. Erledigt.
- e) ÜL Neu: Das allgemeine Modul ist in unseren ÜL integriert.
- f) Corinna befragt die Landesfachverbände, welche Daten sie an die LSO weitergeben.
  - i. Corinna hat eine Mail ausgeschildet und wartet auf Rückmeldung.
- g) Corinna schickt Gerhard die gemeldete Anzahl Mitglieder der Wiener Ultimate Vereine.
  - i. Erledigt.

14. Zur Erinnerung:

- a) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- b) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- c) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- d) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- e) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- f) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*
- g) *Zukunftsgespräche im Herbst 2020, GV im März 2021*

## ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3

1130 Wien

[www.oeffsy.at](http://www.oeffsy.at)

ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 17.09.2020

- h) Aufruf AGs Rückmeldungen?
  - i. Kick-off für Restrukturierung des Verbands am Montag, 21.9.2020.
- i) *Service Plus Rechtsberatung: Datenschutz, Restrukturierung, Statuten*
- j) *CSIT World Sports Games: Chris kontaktiert Volker*
- k) *Aktion "Sport in Betrieben": Gerhard und Johannes*

\*) Teilnehmer\*innen: Chris, Corinna, Gerhard, Holger, Johannes, Michi, Nemo und Schrugli